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Acta de la reunión online de la Comisión Permanente de la Junta de Facultad de 
Óptica y Optometría de la Universidad de Murcia del 15 de mayo de 2015 

 
El día 15 de mayo de 2015 a las 14 horas, se inició una reunión virtual de la Comisión 
Permanente a través de correo electrónico (previa consulta a los miembros sobre su 
disposición a celebrarla presencial o virtualmente, y habiendo tenido más aceptación 
esta opción), la cual se dio por concluida el jueves 21 de mayo a las 9:00 horas. 
 
Orden del día: 
 

Punto único: debate y aprobación de la propuesta de plazas para el Itinerario de 
Adaptación al Grado del curso 2015/2016. 

Asistentes: 
 
Paloma Sobrado Calvo (Decana), Josefa Bastida Rodríguez (Secretaria de centro), Pedro 
María Prieto Corrales (Vicedecano de Planificación académica), Marcelino Avilés 
Trigueros (Vicedecano de Calidad), Norberto López Gil, Fernando Vargas Martín, Emma 
Martínez Alonso, Enrique Josua Fernández Martínez, Caridad Galindo Romero, Diego 
García Ayuso, Edmundo Usón González, Juan Jesús Blánquez Sánchez 
 
PUNTO ÚNICO: 
 
Tras realizar un debate por correo electrónico entre los miembros de la Comisión 
Permanente asistentes, se decidió proponer el mismo número de plazas que en las 
ediciones anteriores del curso de Itinerario de Adaptación al Grado, siendo éste de 39 
plazas, con el voto en contra del profesor Fernando Vargas. 
  
Se anexan los correos electrónicos al acta. 
 
Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 9:00 horas del día 21 de mayo de 
2015. 
 
 
 
Josefa Bastida Rodríguez. 
Secretaria de la Facultad de Óptica y Optometría. 
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ANEXO 
 

 
Mensaje original --------  
Asunto: Reunión Comisión Permanente 

Fecha: Fri, 15 May 2015 14:06:46 +0200 
De: Decanato Optica <decaop-op@um.es> 

Para: Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 
<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto Lopez 
Gil <norberto@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
"villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" 
<villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto 
<pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Estimados miembros de la Comisión Permanente: 
Nos han pedido de forma urgente que se apruebe el Itinerario de 
Adaptación al Grado para el próximo curso académico 2015/2016, y 
necesitamos saber si os viene bien realizar una reunión de forma virtual 
o preferís que nos reunamos presencialmente algún día de la próxima semana. 
Quedamos a la espera. 
Un cordial saludo. 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 14:09:13 +0200 
De:  MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es> 
CC:  Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto Lopez 
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Gil <norberto@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel 
Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO <diegogarcia@um.es>, CARIDAD 
GALINDO ROMERO <caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 
 
Virtual, 
Sería más rápida. 
Saludos, 
Marcelino 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 14:10:40 +0200 
De:  Emma Martínez Alonso <emma@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, Maria Paloma Sobrado Calvo 

<sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, ENRIQUE 
JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ <enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin 
<vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, MARCELINO AVILES 
TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-
Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, 
Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

opino que virtual también 
 
Mensaje original --------  
Asunto:  Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 14:12:09 +0200 
De:  Fernando Vargas-Martín <vargas@um.es> 
Responder a: vargas@um.es 
Organización: Universidad de Murcia 
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Para:  MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, Decanato Optica 
<decaop-op@um.es> 

CC:  Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA 
RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, "villegas >> 
\"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" 
<villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro 
Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO 
GARCIA AYUSO <diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS 
<lorena.l.c@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, 
JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, 
mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Salvo el jueves los dos formatos me van bien 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 14:16:52 +0200 
De:  Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es> 
CC:  Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, MARCELINO 
AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> 
Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO <diegogarcia@um.es>, CARIDAD 
GALINDO ROMERO <caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Preferiría reunión presencial. Yo puedo básicamento todos los días menos el 
miércoles. 
Norberto. 

Mensaje original --------  
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Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 14:27:37 +0200 
De:  Diego García Ayuso <diegogarcia@um.es> 
Para:  MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es> 
CC:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, Maria Paloma Sobrado Calvo 

<sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, ENRIQUE 
JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ <enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin 
<vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, "villegas >> villegas 
>> villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ 
ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO <caridad.galindo@um.es>, 
"miguel.escamez@um.es" <miguel.escamez@um.es>, 
"cristina.ballester1@um.es" <cristina.ballester1@um.es>, LORENA LOPEZ 
CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, 
JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, 
"mariajosefa.gonzalez3@um.es" <mariajosefa.gonzalez3@um.es> 

 

Hola a todos, 
En mi opinión es un asunto que se puede tratar de forma virtual, así lo agilizaríamos 
todo. 
 
Un saludo 
Diego 
 
 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 15:24:26 +0200 
De:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es> 
CC:  OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, 

JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, ENRIQUE 
JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ <enriquej@um.es>, JOSEFA BASTIDA 
RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, Maria Paloma Sobrado Calvo 
<sobrado@um.es>, "villegas >> villegas >> villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz" 
<villegas@um.es>, cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, Pedro 
Prieto <pegrito@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
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Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Hola, 
 
Yo preferiría que se hiciera virtual. 
 
Saludos, 
 
Cari  
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 15:29:59 +0200 
De:  Enrique Josua <enriquej@um.es> 
Para:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es>, Decanato Optica <decaop-

op@um.es> 
CC:  OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, 

JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, JOSEFA 
BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, Maria Paloma Sobrado Calvo 
<sobrado@um.es>, "villegas >> villegas >> villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz" 
<villegas@um.es>, cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, Pedro 
Prieto <pegrito@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Hola, me apunto al virtual! 
Un saludo 
Josua 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 17:52:13 +0200 
De:  Pedro Prieto <pegrito@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, Maria Paloma Sobrado Calvo 

<sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, ENRIQUE 
JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ <enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin 
<vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, MARCELINO AVILES 
TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-
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Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Yo prefiero virtual porque la próxima semana voy fatal de lío y así  
puedo contestar a mi ritmo pero me adapto a lo que sea 
Pedro 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 17:56:12 +0200 
De:  Juan Jesús Blánquez Sánchez <juanjesus.blanquez@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es> 
CC:  Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto Lopez 
Gil <norberto@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
"villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" 
<villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto 
<pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Hola a todos, 
 
Yo prefiero de forma virtual, ya que esta semana ya no hay clase y están cerca los 
exámenes y mediante esta forma me es más fácil poder contestar en momentos libres. 
 
Un saludo, 
Juan Jesús. 

Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 20:23:45 +0200 
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De:  paloma sobrado <sobrado@um.es> 
Para:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto Lopez 
Gil <norberto@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
"villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" 
<villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto 
<pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Buenas tardes. Os aclaro alguna cosa: nos han pedido información sobre  
el nº de plazas que vamos a ofertar para la adaptación al Grado. El  
título ya está aprobado por Consejo de Gobierno e introducido en  
Casiopea.  Os envío la información que se les da cada año a los  
estudiantes del Especialista para que la veais, aunque yo creo que como  
no es el primer año que se hace, ya lo conocéis todos. Esta información  
está colgada en nuestra web. Si necesitáis alguna información más, no  
dudéis en solicitarla a Pilar o a mí. Un abrazo.  El 15/05/2015 a las  
14:06, Decanato Optica escribió: 
> Estimados miembros de la Comisión Permanente: 
> Nos han pedido de forma urgente que se apruebe el Itinerario de  
> Adaptación al Grado para el próximo curso académico 2015/2016, y  
> necesitamos saber si os viene bien realizar una reunión de forma  
> virtual o preferís que nos reunamos presencialmente algún día de la  
> próxima semana. 
> Quedamos a la espera. 
> Un cordial saludo. 
 
 
--  
Paloma Sobrado 
Profesora TU área Optometría 
GI Oftalmología Experimental 
Universidad de Murcia 
España 
Mensaje original --------  
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Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Fri, 15 May 2015 20:24:59 +0200 
De:  paloma sobrado <sobrado@um.es> 
Para:  vargas@um.es, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, Decanato 

Optica <decaop-op@um.es> 
CC:  JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ 

MARTINEZ <enriquej@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, 
"villegas >> \"villegas >> \"villegas >> Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" 
<villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto 
<pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Aclaro que la reunión virtual es mediante intercambio de correos, como estamos 
haciendo ahora mismo, no conectándonos en streaming. Yo también la prefiero 
virtual. 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 07:15:22 +0200 
De:  Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 
Para:  paloma sobrado <sobrado@um.es> 
CC:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, MARCELINO 
AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> 
Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO <diegogarcia@um.es>, CARIDAD 
GALINDO ROMERO <caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Hola, 
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Nos gustaría aclarar algunas cosas sobre este curso propio a la gente de la Comisión 
Permamente. 
Los cursos propios de la UMU se solicitan de forma particular por profesores de la 
UMU y en su docencia pueden intervenir especialistas que no sean de la UMU. Los 
aprueba inicialmente una Comisión del Vicerrectorado de Formación e Innovación y 
después el Consejo de Gobierno. Esos cursos conducen a un título propio (no oficial) 
con validez sólo para la UMU. El dinero de la matrícula se tiene que repartir siguiendo 
una normativa, pero se puede destinar hasta el 80% (aprox.) para el pago del 
profesorado y gestores. En casos de cursos muy numerosos puede ser una importante 
cantidad de dinero. Si no me equivoco, este el curso de especialista del presente año, 
ese 80% debe andar por los 30,000 euros. 
No tenemos ningún inconveniente con que se plantee un curso propio de formación 
continuada en Óptica y Optometría (nosotros mismos participamos en alguno), pero el 
gran problema que para nosotros plantea este curso en particular es que su finalidad 
es la de ofrecer un título oficial. La primera frase del anexo que nos ha enviado 
Paloma: "Estás cursando el Especialista porque eres diplomado en Óptica y Optometría 
y has decidido obtener la titulación de Graduado en Óptica y Optometría por esta 
vía." O sea, el curso propio está planteado básicamente como curso puente para pasar 
de Diplomado a Graduado. Eso es lo que atrae a muchos estudiantes. Pero se trataría 
de un curso puente no oficial. El título de Grado no se obtiene automáticamente al 
hacer ese estudio propio, si no que posteriormente, y junto con el título de Diplomado 
en Óptica y Optometría, deberá ser convalidado. 
En resumen, se trata de un curso propio, gestionado de forma particular, que lleva a 
un título oficial. Nos hemos quejado desde hace años  indicando que un curso que 
conduce a un título oficial no puede ser gestionado de forma particular y sus 
contenidos docentes deberían ser discutidos por la Comisión de Estudios y aprobados 
por Junta de Facultad, en las que todos los profesores deben participar. No creemos 
además que sean siempre básicamente los mismos profesores los que realicen la 
docencia (como así ocurre al menos en el área de Óptica).  
El curso aunque sea propio lo ha tenido que ser aprobado oficialmente la Facultad, por 
ser el Centro Solicitante, pero al no haber Junta de Facultad se entiende que lo habrá 
aprobado la Directiva Comisaria (que precisamente la componían algunos profesores 
del curso). El hecho de no tener una Junta de Facultad que realmente apruebe estos 
temas ha facilitado que pasen estas cosas durante varios años. Pero ahora que por fin 
la tenemos, creemos que es un punto importante que debería debatir la Junta (no sólo 
la Permanente) y esa es la razón por la que yo (Norberto) he indicado que creo que 
debería haber una reunión real y no virtual. 
Ahora bien si la reunión planteada por la Decana a solicitud del Vicerrectorado es sólo 
para indicar el número máximo de alumnos, no tiene mucho sentido reunirnos 
realmente. La opinión de Fernando y la mía es que si el curso ya está aprobado y no 
puede ser modificado, el número de alumnos debe ser este año el mínimo posible y el 
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año que viene este curso debe ser realmente discutido y aprobado por la Junta de 
Facultad. 
Un saludo. 
Fernando Vargas y Norberto López. 
 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 14:01:05 +0200 
De:  Pedro Prieto <pegrito@um.es> 
Para:  Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, paloma sobrado <sobrado@um.es> 
CC:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, MARCELINO 
AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> 
Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Hola a todos. 
Efectivamente, se trata de indicar con urgencia el número de plazas ofertadas. Yo 
propongo, como la mayoría de los correos que he visto, mantener el número de otros 
años. 
 
Una vez dicho esto, hay muchas cosas que quiero aclarar. Esta es una discusión muy 
repetitiva y me temo que me va a salir un mensaje muy largo. Intentaré condensar. 
 
El curso de adaptación no lleva al título de Graduado sino al reconocimiento de 
algunas asignaturas del Grado (cosa que está contemplada en la normativa de la UMu 
https://sede.um.es/sede/normativa/reglamento-sobre-reconocimiento-y-
transferencia-de-creditos-en-las-ensenanzas-de-grado-y-master-conducentes-
a/pdf/120.pdf) 
 
El curso propio no es obligatorio para los diplomados que se quieran adaptar. Pueden 
(y así lo hacen un reducido número de estudiantes) matricularse de las asignaturas que 
les faltan. Esto implica venir a las clases y a las prácticas en los horarios establecidos. 
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Esto representa un gran inconveniente para los diplomados que están trabajando y por 
eso prefieren hacer el curso de adaptación, con horario de fin de semana. Si no fuera 
un curso propio, no tendrían esa opción. Esta fue la razón para plantear este curso 
propio, aunque en algunas otras facultades tengo entendido que finalmente no 
ofrecen horarios especiales como en la nuestra. 
 
Este curso es un título propio pero no ha sido propuesto por una persona individual 
sino que fue promovido en su momento por el Vicerrectorado de Estudios, junto con 
las adaptaciones para otros títulos de la UMu, que encargó al Decano/a de cada 
Facultad coordinar el mismo. Este año, el Decano Comisario en el momento de realizar 
la solicitud delegó dicha coordinación en Paloma Sobrado, dada su experiencia en el 
asunto ya que ha coordinado el curso en años anteriores. 
 
Todos los años la coordinadora ha consultado con los departamentos implicados el 
equipo docente para cada bloque. Me consta, en particular, que cada año se ha 
aprobado el equipo docente del área de Óptica en el Departamento de Física al que 
pertenezco. Este equipo docente está formado por 5 profesores que se encargan de 5 
sesiones. Si bien se podría atomizar más la docencia, el Departamento no lo ha 
considerado oportuno. Por otro lado, este equipo docente de 5 personas trabaja bien y 
coordinadamente, y lo lleva haciendo desde las primeras ediciones de la adaptación al 
grado, en las convocatorias en las que ésta sólo estaba abierta a alumnos recien 
diplomados, antes de que se creara el curso propio. Desde la primera convocatoria se 
encargaron de realizar aquel trabajo no remunerado y creo recordar que ni siquiera 
reconocido. 
 
Por otro lado, la calidad del curso creo que es innegable. Los contenidos son variados y 
avanzados y además corresponden a lo establecido en la Memoria del Grado y en las 
guías docentes de los bloques que se prepararon en su momento y que pueden verse 
en 
http://www.um.es/documents/279372/0/Gu%C3%ADas+docentes+Especialista.pdf. El 
número de sesiones es grande (25 horas por bloque, lo que está próximo a la 
presencialidad de las asignaturas del grado y muy por encima de la típica en estudios 
de fin de semana). Aunque no se ha actualizado en la web, las sesiones de este año 
hna sido las mismas que las del pasado, que pueden verse en 
http://www.um.es/documents/279372/1608563/Programa+curso+13-14.pdf . 
 
Por último, quiero indicar que el curso está teniendo una aceptación excelente. Las 
encuestas de satisfacción de los estudiantes han sido extremadamente positivas todos 
los años. No parece que la experiencia demande excesivos cambios. 
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Un saludo a todos 
Pedro 

 

 

Mensaje original --------  
Asunto: Re: Reunión Comisión Permanente 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 19:05:41 +0200 
De:  paloma sobrado <sobrado@um.es> 
Para:  Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 
CC:  Decanato Optica <decaop-op@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 

<jbastida@um.es>, ENRIQUE JOSUA FERNANDEZ MARTINEZ 
<enriquej@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, MARCELINO 
AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, "villegas >> \"villegas >> \"villegas >> 
Eloy-Angel Villegas Ruiz\"\"" <villegas@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO <diegogarcia@um.es>, CARIDAD 
GALINDO ROMERO <caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 

Buenas tardes a todos. Muchas gracias por vuestras aportaciones. Tengo que aclarar 
alguna cosa que no he dicho anteriormente porque pensaba que era de conocimiento 
general, pero veo que no es así. Cuando elaboramos la memoria del Grado tuvimos la 
precaución de prever un procedimiento de adaptación de los diplomados a través de 
un curso específico que permitiera a los profesionales en ejercicio cursarlo en horarios 
compatibles con su jornada laboral. Además, se definieron los contenidos del mismo 
dentro de la memoria del Grado. Este procedimiento no sólo recibió el visto bueno de 
ANECA en la verificación, sino que también ha pasado el último proceso de 
Modificación al que se sometió el título. Lo que se está haciendo se ajusta a lo que se 
propuso en la memoria del Grado. En realidad, tenemos que hacerlo así, mientras ese 
apartado de la memoria no se cambie. Y cambiarlo sería delicado, porque no se 
entendería bien que no habiendo cambiado los contenidos del Grado, se modificaran 
los complementos de formación. Aparte de esto, efectivamente lo que se aprueba es 
el número de estudiantes, y a este respecto, no entiendo la razón de que haya que 
limitar al mínimo el número de plazas, primero, porque tenemos el visto bueno de 
ANECA, segundo porque como ha dicho Pedro, la satisfacción de los titulados con el 
curso es muy muy alta. y tercero porque sigue habiendo demanda del curso por parte 
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de los titulados y creo que es bueno que la universidad pública satisfaga la demanda 
de los diplomados. Yo soy de la opinión de que se deben ofertar las mismas plazas que 
en años anteriores. Saludos cordiales. 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Fwd: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 10:58:59 +0200 
De:  Enrique Josua <enriquej@um.es> 
Para:  Maria Pilar Gamez Cabezas <mpgc@um.es>, Norberto Lopez Gil 

<norberto@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, PALOMA 
SOBRADO CALVO <sobrado@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 
<jbastida@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, 
Edmundo Usón <edmundo@um.es>, DIEGO GARCIA AYUSO 
<diegogarcia@um.es>, CARIDAD GALINDO ROMERO 
<caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 
 
Estimada comision permanente, 
 
mi sugerencia es que mantengamos el numero del pasado año. Segun tengo entendido 
la oferta de plazas se ha ido cubriendo de manera razonable en las ediciones 
anteriores, por tanto en mi opinion no hay ninguna razon objetiva para modificar el 
numero sustancialmente.  
 
En todo caso, reducir la oferta si puede suponer un perjuicio para aquellos interesados 
que eventualmente pudieran quedar fuera. 
 
 
Un saludo, 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Fwd: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 12:23:20 +0200 
De:  Diego García Ayuso <diegogarcia@um.es> 
Para:  Maria Pilar Gamez Cabezas <mpgc@um.es>, Enrique Josua <enriquej@um.es> 
CC:  Norberto Lopez Gil <norberto@um.es>, Fernando Vargas Martin 

<vargas@um.es>, PALOMA SOBRADO CALVO <sobrado@um.es>, JOSEFA 
BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS 
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<marcelin@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Pedro Prieto 
<pegrito@um.es>, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, CARIDAD GALINDO 
ROMERO <caridad.galindo@um.es>, miguel.escamez@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, JUAN JESUS BLANQUEZ 
SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es 

 
 
Buenos días a todos, 
 
Estoy de acuerdo con el planteamiento realizado por Josua. Por lo que por mi parte 
sugeriría mantener el mismo número del curso pasado. 
 
Un saludo, 
Diego 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Fwd: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 12:26:28 +0200 
De:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es> 
Para:  Diego García <diegogarcia@um.es> 
CC:  OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, 

JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, JOSEFA 
BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, Maria Pilar Gamez Cabezas 
<mpgc@um.es>, cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Enrique Josua <enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES 
TRIGUEROS <marcelin@um.es>, PALOMA SOBRADO CALVO 
<sobrado@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS 
<lorena.l.c@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto 
Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Hola, 
 
Estoy de acuerdo con la propuesta de Josua y Diego, me parecería bien mantener el 
mismo número del año pasado. 
 
Saludos, 
 
Cari 
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Mensaje original --------  
Asunto: Re: Fwd: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 14:47:56 +0200 
De:  Pedro Prieto <pegrito@um.es> 
Para:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es>, Diego García 

<diegogarcia@um.es> 
CC:  OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, 

JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, JOSEFA 
BASTIDA RODRIGUEZ <jbastida@um.es>, Maria Pilar Gamez Cabezas 
<mpgc@um.es>, cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Enrique Josua <enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES 
TRIGUEROS <marcelin@um.es>, PALOMA SOBRADO CALVO 
<sobrado@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, Fernando 
Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Hola a todos 
Mucha gente no se ha manifestado pero hay más opiniones expresadas a  
favor que en contra de mantener la oferta de plazas del año pasado para  
el Especialista. 
Por lo tanto, eso es lo que hemos comunicado al Vicerrectorado ante su  
insistencia en tener el dato hoy mismo, aunque dado que Paloma no había  
fijado una hora concreta para finalizar esta reunión virtual, ésta  
continúa en marcha (cosa que también le hemos comunicado al Vicerrectorado). 
Si a Paloma le parece bien, propongo que esta reunión finalice mañana  
jueves 21 de mayo a las 9:00 de la mañana. De esta forma, si hubiera que  
alterar lo que le hemos comunicado al Rectorado lo podemos hacer por la  
mñana, a tiempo para la Comisión de Planificación de Enseñanzas de la  
tarde en la que se presentará. 
Un saludo a todos 
Pedro 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: Fwd: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 16:44:05 +0200 
De:  Paloma Sobrado <sobrado@um.es> 
Para:  pegrito@um.es, caridad.galindo@um.es, diegogarcia@um.es 
CC:  olga.gomez1@um.es, mariajosefa.gonzalez3@um.es, 

juanjesus.blanquez@um.es, jbastida@um.es, mpgc@um.es, 
cristina.ballester1@um.es, edmundo@um.es, miguel.escamez@um.es, 
emma@um.es, enriquej@um.es, marcelin@um.es, lorena.l.c@um.es, 
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vargas@um.es, norberto@um.es 
 
 
Me parece perfecto. 
 
Mensaje original --------  
Asunto: Re: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 20:21:19 +0200 
De:  Josefa Bastida Rodriguez <jbastida@um.es> 
Para:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es> 
CC:  Diego García <diegogarcia@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA 

<olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, JUAN JESUS 
BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, Maria Pilar Gamez 
Cabezas <mpgc@um.es>, cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón 
<edmundo@um.es>, miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO 
<emma@um.es>, Enrique Josua <enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES 
TRIGUEROS <marcelin@um.es>, PALOMA SOBRADO CALVO 
<sobrado@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS 
<lorena.l.c@um.es>, Fernando Vargas Martin <vargas@um.es>, Norberto 
Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Buenas tardes a todos: 
Yo también opino que debe mantenerse el número de alumnos del año pasado. 
Un saludo 
Pepa 

Mensaje original --------  
Asunto: Re: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 21:51:00 +0200 
De:  Edmundo Uson Gonzalez <edmundo@um.es> 
Para:  Josefa Bastida Rodriguez <jbastida@um.es>, Caridad Galindo Romero 

<caridad.galindo@um.es> 
CC:  Diego García <diegogarcia@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA 

<olga.gomez1@um.es>, mariajosefa.gonzalez3@um.es, JUAN JESUS 
BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, Maria Pilar Gamez 
Cabezas <mpgc@um.es>, cristina.ballester1@um.es, miguel.escamez@um.es, 
EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Enrique Josua 
<enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
PALOMA SOBRADO CALVO <sobrado@um.es>, Pedro Prieto <pegrito@um.es>, 
LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, Fernando Vargas Martin 
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<vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 
Pues yo opino lo mismo, creo que opinamos todos igual. 
 
 
--  
Edmundo Usón González 
Director CUVI   
Clínica Universitaria de Visión Integral (CUVI) 
Dpto. de Oftalmología,Optometría, ORL y A. Patológica 
Universidad de Murcia 
España 
Tlfnos: +34 868887346 
Mensaje original --------  
Asunto: RE: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Wed, 20 May 2015 22:38:11 +0200 
De:  Fernando Vargas-Martín <vargas@um.es> 
Para:  Edmundo Uson Gonzalez <edmundo@um.es>, Josefa Bastida Rodriguez 

<jbastida@um.es>, Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es> 
CC:  Diego García <diegogarcia@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA 

<olga.gomez1@um.es>, <mariajosefa.gonzalez3@um.es>, JUAN JESUS 
BLANQUEZ SANCHEZ <juanjesus.blanquez@um.es>, Maria Pilar Gamez 
Cabezas <mpgc@um.es>, <cristina.ballester1@um.es>, 
<miguel.escamez@um.es>, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, 
Enrique Josua <enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS 
<marcelin@um.es>, PALOMA SOBRADO CALVO <sobrado@um.es>, Pedro 
Prieto <pegrito@um.es>, LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, 
Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Mi voto particular es  el de igualar el numero de alumnos del título propio a las plazas 
que actualmente existan por cupo oficial para titulados en el grado actual (tal como 
indica Pedro que puede cursarse). Opino que las pasarelas e itinerarios de adaptación 
tienen que realizarse mayoritariamente mediante docencia oficial, tal vez con mayor 
flexibilidad en la asistencia. 
 
Buenas noches a todos. 
 
_____________ 
Fernando Vargas-Martín 
          (Cellphone) 
Mensaje original --------  
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Asunto: Re: ITINERARIOS DE ADAPTACIÓN AL GRADO 
Fecha:  Thu, 21 May 2015 14:51:16 +0200 
De:  Maria Paloma Sobrado Calvo <sobrado@um.es> 
Para:  Pedro Prieto <pegrito@um.es> 
CC:  Caridad Galindo Romero <caridad.galindo@um.es>, Diego García 

<diegogarcia@um.es>, OLGA GOMEZ ORTEGA <olga.gomez1@um.es>, 
mariajosefa.gonzalez3@um.es, JUAN JESUS BLANQUEZ SANCHEZ 
<juanjesus.blanquez@um.es>, JOSEFA BASTIDA RODRIGUEZ 
<jbastida@um.es>, Maria Pilar Gamez Cabezas <mpgc@um.es>, 
cristina.ballester1@um.es, Edmundo Usón <edmundo@um.es>, 
miguel.escamez@um.es, EMMA MARTINEZ ALONSO <emma@um.es>, Enrique 
Josua <enriquej@um.es>, MARCELINO AVILES TRIGUEROS <marcelin@um.es>, 
LORENA LOPEZ CANOVAS <lorena.l.c@um.es>, Fernando Vargas Martin 
<vargas@um.es>, Norberto Lopez Gil <norberto@um.es> 

 

Buenos días a todos. Como ya sabéis, hoy a las 09:00 dábamos por   
finalizada la reunión virtual de la Comisión Permanente para el debate   
y aprobación del nº de plazas a ofertar en el itinerario de adaptación   
al Grado. Finalmente, dado que la mayoría de miembros se han mostrado   
partidarios de continuar con la misma oferta del curso pasado, es   
decir, 39 plazas, es lo que se ha transmitido al Vicerrectorado de   
Planificación de las Enseñanzas. De esta reunión virtual se levantará   
acta en la que se reflejarán todas las opiniones de sus miembros. Y se   
anexarán a dicha acta todos los correos electrónicos que nos hemos   
intercambiado. Además, de todas las cuestiones que se aprueben en   
Comisión Permanente se informará en la Junta de Facultad del Centro.   
Muchas gracias a tod@s por vuestra colaboración. Recibid un afectuoso   
saludo. 

 


